



## Diputado mete botella de vodka en Pleno, dice es reciclada

El diputado federal de Morena, Hirepan Ramírez, aseguró que la botella de vodka que sacó en el Pleno durante la sesión de la Comisión Permanente es reciclada y en ella preparó una “infusión” que le ayuda a desintoxicarse.

“Es una infusión de cúrcuma, jengibre, canela, morite que es una planta endémica de Michoacán y cardamomo; es desintoxicante para el hígado, el riñón, el estrés y la tomo como agua de uso diario”, argumentó luego de que se le captara sirviendo la

bebida en los escaños del Senado.

El diputado morenista calificó de “morbosos” a quienes lo criticaron por beber al interior del salón de Plenos, porque aseguró que no se trata de ninguna bebida embriagante, sino que en su casa están acostumbrados a reciclar todos los envases.

“Si quieren les hago el cuatro”, bromeó luego de enseñar la bebida a reporteros que se le acercaron.

“Es que alguien subió una nota de que qué estaba bebiendo, y ante la duda y el morbo, pues fui y ya la guardé, porque veo que incomodé a algunos, pero no. Sí es en una botella de Vodka muy bueno, por cierto, no les enseñé la marca, porque eso sí ya no. Es mejor esto que tomarse una caguma”, explicó. / **KARINA AGUILAR**